

CHRONIQUE BELGE

Le correspondant belge de l'Antenne est M. Rudolph Couppez, 23, rue Elise, à Bruxelles. Toutes les communications destinées à être insérées dans cette chronique doivent passer par lui.



4AA, à Bruxelles, nous fait savoir qu'il a reçu les deux télégrammes suivants. Nous nous permettons d'en parler à nos lecteurs, car ces télégrammes sont une marque de l'activité qui commence à se manifester en Russie. Nous entendons très peu parler des Russes, et voici pour nous apprendre qu'ils « font aussi de la T.S.F. ».

Jeudi 26 mars, à 2315 T.MM. Cq de RDW-We send an experimental transmission, aerial is one straight vertical wire 104 mètres. Transmitter on valve, input 15KW (???... ?...) Europe, America, Africa and Australia pse qsl by wire to following address : Russia Nijni Novgorod Radio Laborato. Reçu R7 sur 100 mètres.

Jeudi 26 mars à 2130 T.M.G. Cq de RLC-Communiqué de Deningrad (5 fois). Prière communiquer résultat à l'adresse : Russie, Leningrad, Radio Laboratoire Central Lopoutsky. Reçu R6 sur 95 mètres.

Les Russes n'ont pas l'air d'y aller de main morte. Une antenne unifilaire de 104 mètres de haut ; une seule lampe d'émission dont l'alimentation est de 15 kilowatts. Heureusement que tout le monde ne fait pas comme eux, sinon, gare au brouillage.



FORMATION DU RESEAU BELGE

L'ancien « Réseau des 2 », groupement des émetteurs belges a pris une telle extension qu'il a été nécessaire de créer le Réseau Belge des émetteurs, dont les indicatifs sont formés d'une lettre suivie d'un chiffre de (A1 à Z9 ; CH compris). Des réunions trimestrielles auront lieu à Bruxelles, où tous les membres du Réseau pourront se rencontrer et arranger des séries d'essais pour le trimestre suivant. Ces réunions sont d'un intérêt de tout premier ordre pour l'avancement de l'amateurisme expérimental en Belgique. Le but poursuivi par le Réseau Belge est identique à celui de l'American Radio Relay League, dont il n'est plus question de prouver l'utilité. Tout comme aux « Conventions Américaines » lors des réunions du Réseau les divertissements ne manqueront pas.

Nous invitons tous les amateurs belges, futurs émetteurs et récepteurs, ainsi que ceux qui transmettent déjà mais ne faisant pas encore partie du Réseau, à s'y inscrire de façon à ne former qu'une seule famille d'émetteurs à l'instar de l'A.R.R.L. ; la grande famille des amateurs américains.

Toute correspondance au Réseau Belge ainsi que toute demande technique concernant la réception et l'émission aux ondes courtes peuvent être adressées à M. Robert Deloor, 26, avenue du Mont-Kemel, à Bruxelles. M. R. Deloor est le délégué belge au Congrès International, à Paris.

~~Les membres actuels (ceux qui travaillent)~~

Les membres actuels (ceux qui travaillent en ce moment) sont : A1, P1, A2, B2, D2, E2, F2, G2, H2, I2, J2, K2, L2, M2, N2, O2, P2, R2, S2, U2, V2, W2, Z2, CH2, B3, P3, A4, B4, P4, V4, W4, CH4, K5, P5, A6, A7, B7, M7, Z7, U8, B9, N9. 'L'Antenne' N° 106 du 07/04/1925.